



Ref. No.: HO/GCFO/152/IR/047  
Date : 25 February 2020

المرجع: ر م / ر ت م ش / ع م / 047/152  
التاريخ: 25 فبراير 2020

Director General  
Abu Dhabi Securities Exchange  
PO Box 54500  
Abu Dhabi, UAE  
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
ص ب 54500  
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة  
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Clarification of the Financial Impact of the  
Acquisition of Help AG's Businesses  
in the UAE and KSA**

**توضيح الأثر المالي للاستحواذ على أعمال  
"هلب أي جي" في كل من الإمارات العربية المتحدة  
والملكة العربية السعودية**

Further to our announcement on 18 September 2019 and 17 February 2020, please be informed that the acquisition value of Help AG's businesses in the UAE and KSA ("Help AG UAE and Help AG KSA"), is less than 3% of the share paid up capital of Etisalat Group. The transaction is not associated to related parties and is immaterial to the Group's Consolidated financials. However, it will improve and accelerate Etisalat's Digital Services unit capabilities in ICT segment and allow expansion of Etisalat's digital services into the Kingdom of Saudi Arabia market. Help AG UAE and Help AG KSA will be consolidated into Etisalat Group's financials effective from February 2020.

عطفاً على خطابنا بتاريخ 18 سبتمبر 2019 و 17 فبراير 2020، يرجى العلم بأن قيمة صفقة الاستحواذ لأعمال "هلب أي جي" في كل من الإمارات العربية المتحدة والملكة العربية السعودية ("هلب أي جي الإماراتية وهلب أي جي السعودية") أقل من 3% من قيمة رأس المال المدفوع لمجموعة اتصالات، ولا ترتبط بأطراف ذات علاقة. وبالرغم من أن الأثر المالي المتوقع طفيف على نتائج أعمال والمركز المالي للمجموعة، إلا أن الاستحواذ يتماشى مع الاستراتيجية الرقمية لاتصالات حيث أنه سيعزز ويسرع إمكانيات وحدة الخدمات الرقمية لاتصالات في قطاع تكنولوجيا المعلومات والاتصالات، كما أنه سيعزز قدرة اتصالات على التوسع في السوق السعودي. وسوف يتم دمج البيانات المالية لهلب أي جي الإماراتية و هلب أي جي السعودية في البيانات المالية لمجموعة اتصالات اعتباراً من فبراير 2020.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

سركان أوكاندان  
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات  
Serkan Okandan  
Chief Financial Officer - Etisalat Group